



かたぐい



令和2年度
第34号

2020.11.17

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

交流を通してたくさんのことを成功させることができました！！

先週、4年生と1年生が、他校種との交流活動を行いました。日頃の学級での学習とは違って、相手意識をもって活動することで、子どもたちの心情や行動には、多くの成長が見られました。

【4年「大曲支援学校せんぼく校」との交流活動（その2）】



せんぼく校との交流は、前回の7月以来、2度目となりました。今回は、せんぼく校の友達を西明寺小にご招待しての活動とあって子どもたちの準備にも熱が入っていました。

交流会のめあては「相手も自分たちも楽しい交流会」。バスで来校する友達をお出迎えする時から笑顔が光っていました。せんぼく校の友達ともすぐに打ち解け、グループでの紹介活動、学校案内、そしてゲームなど、どの活動でもお互いの笑顔がいっぱいの活動となっていました。

4年生にとっては、相手のことを考えて活動を進めることで、お互いが楽しめることを学ぶことができ、とても有意義な一日になりました。



【1年「あきまつり」にこにこ子ども園年長さんとの交流活動】

こども園の年長さんを招いての活動は、10月のチューリップの球根植え以来でした。5年生もいた前回の活動とは異なり今回は、自分たちだけで活動しなければならないとあって、準備から当日の活動まで、熱心に取り組む姿勢が見られました。

本番では、自分たちで工夫した遊びについて、ていねいに説明したり、一緒に楽しんだりとお互いに思う存分活動に取り組んでいました。引率の園の先生方からも「どの子どもたちも自分のコーナーに誇りをもっており、園児を楽しませてくれた」とお褒めの言葉をいただきました。相手を意識して活動することができたことは、大きな成長です。一年生が一段と立派に、大きくなって見えたひとときでした。

